

# 15 novembre - Circul'Egg boucle une levée de fonds de 5 millions d'euros

*Paris, 15 novembre 2023 — La startup Circul'Egg, qui vise à valoriser les coquilles d'oeufs de l'industrie agroalimentaire, a annoncé avoir finalisé un tour de table de 2 millions d'euros mené par Asterion Ventures. Une levée de fonds complétée par un prêt bancaire d'1 millions d'euros et des subventions qui lui permettent de réunir au total une enveloppe de 5 millions d'euros. "Grâce à cette levée de fonds, nous bénéficions d'un double avantage : un apport de capital important et une expertise pointue de professionnels aguerris dans les secteurs des matériaux, des compléments alimentaires, de la cosmétique et de l'industrie. Notre stratégie est de structurer cette collaboration de manière optimale pour maximiser les bénéfices de leur savoir-faire et de leur réseau. Avec ces atouts, nous avons en main les leviers nécessaires pour accélérer le développement de Circul'Egg", a déclaré dans un communiqué Justine Lecallier, associée et COO de Circul'Egg. Avec cette levée de fonds, la startup entend financer son site industriel de Janzé et lancer la commercialisation de produits destinés aux filières cosmétique, nutraceutique, petfood et matériaux. Elle avait déjà levé 1 million d'euros en juin 2022.*

Temps de lecture : minute

---

15 novembre 2023

---

Article écrit par Sophie Levy Ayoun

